

Solidaridad con Cuba desde la lejana Oceanía



Foto: cubaminrex

Por María Josefina Arce

Desde la lejana Oceanía ha llegado a Cuba un mensaje de paz y solidaridad. Junto al pueblo cubano se encuentra desde principios de enero la Brigada Cruz del Sur, que permanecerá en nuestro territorio hasta finales de este mes.

Por eso no es extraño ver en estos días en labores agrícolas y compartiendo con los habitantes de distintas comunidades de varias provincias cubanas a ciudadanos de Australia y Nueva Zelanda, miembros del contingente.

Es una muestra más del apoyo a Cuba y su pueblo en momentos bien complejos, ante el recrudecimiento del bloqueo norteamericano y el azote a finales del pasado año de dos huracanes y la ocurrencia de sismos que provocaron cuantiosos daños.

Al darles la bienvenida Fernando González, presidente del ICAP, Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, agradeció a los amigos de Australia y Nueva Zelanda que tienen a la nación caribeña en el corazón y hacen extraordinarios esfuerzos en recursos, energía y tiempo para traernos su solidaridad.

Es también de especial significación la presente visita, pues se cumplen 40 años de la brigada, durante los cuales ciudadanos de diversas esferas de Australia y Nueva Zelanda han podido conocer la realidad cubana.

Una experiencia que han compartido al regreso a sus países para que se conozca la verdad, ante las campañas difamatorias contra el archipiélago, y sumar también nuevos miembros, pues cómo han expresado Cuba no está sola.

Y la realidad es que desde su nacimiento, Cruz del Sur ha acompañado al pueblo cubano en su lucha por el levantamiento del cerco económico, un propósito por el cual continuarán luchando.

Así lo manifestó Vinicio Molina, presidente del Partido Comunista de Australia, quien subrayó en declaraciones a la Agencia de Información Nacional que van a seguir con el pueblo cubano hasta que cese el criminal bloqueo de Estados Unidos.

Cruz del Sur forma parte de las distintas brigadas de solidaridad de todas partes del mundo que cada año viajan a nuestro territorio para patentizar su apoyo a Cuba ante la hostil política de Washington, que viola los derechos humanos de todo un pueblo.

El 2025 será sin dudas, un nuevo año de intensa solidaridad con Cuba, a la que en el transcurso de los meses visitarán más amigos, en una muestra más del respaldo con que cuenta la nación caribeña en el orbe.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/374396-solidaridad-con-cuba-desde-la-lejana-oceania>



Radio Habana Cuba